
Pièces 2 Pièces

Superficie 52 m²

Référence VA02DOLECANNET

Prix 220 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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L'agence mia immobilier vous présente ce bel appartement 2 pièces situé au 3ème

et  dernier  étage  avec  ascenseur  d'une  superficie  d'environ  55m2  au  sein  d'une

petite  copropriété  bien  entretenue.  L'appartement  comprend  un  séjour  lumineux

ouvrant sur une terrasse, une cuisine us entièrement équipée , une suite parentale

avec  sa  salle  de  douche,  wc  indépendants  et  est  entièrement  climatisé.  De  plus,

l'appartement beneficie d'une place de parking privative et d'une place attenante.

Situé  proche  de  toutes  commodités  et  l'accès  à  l'autoroute  est  rapide.  Coup  de

coeur garanti.

The mia real estate agency presents this beautiful 2-room apartment located on the

3rd  and  last  floor  with  elevator  with  a  surface  area  of  approximately  55m2  in  a

small,  well-maintained  condominium.  The  apartment  includes  a  bright  living  room

opening onto a terrace, a fully equipped open-plan kitchen, a master suite with its

shower  room,  separate  wc and is  fully  air-conditioned.  In  addition,  the  apartment

benefits from a private parking space and an adjoining space. Located close to all

amenities and quick access to the motorway. Guaranteed favorite.

MIA IMMOBILIER

51 Maurice Jean Pierre - 06110 LE CANNET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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